

## LEO – Gemeinsam Gutes tun LEO-DISTRIKTPRÄSIDENT LOUIS SPITZ louis@spitz-mm.de

KLEO DR. FRANZISKA HUBER franziska.huber@lions-bayern-sued.de



In einer harmonischen Mischung aus Beständigkeit und Frische wurde das neue Leo-Führungsteam für 2024/2025 zusammengestellt, dass die Arbeiten des Distrikt-Vorstandes 2023/2024 mit Leidenschaft und Entschlossenheit weiterführt.

An der Spitze des Distrikts wird weiterhin Louis Spitz stehen, der seine Erfahrung und Motivation als Distrikt-Präsident einbringen kann. Ihm wird weiterhin Pia Mayer als bewährte Distrikt-Sekretärin stehen, die mit ihrer Expertise den organisatorischen Kern des Vorstands bildet. Paul Voigtsberger befindet sich als Distrikt-Schatzmeisters in diesem Jahr in neuer Position. Eine personelle Neuerung ist die Wahl von Séverine Blumenthal aus dem Leo-Club München Maximilianeum zur Vize-Distrikt-Präsidentin in den Vorstand. Diese Erweiterung des Teams unterstreicht das Engagement des Distrikts, frische Ideen und Perspektiven einzubeziehen, um die Vielfalt und Dynamik der Leo-Bewegung zu stärken.

Wichtig ist der Fokus auf Zusammenarbeit von Leos und Lions. Die Beständigkeit und Erfahrung der Lions kombiniert mit der Innovation und Frische der Leos kann großes bewirken. Diese symbiotische Beziehung zwischen den Generationen ermöglicht es, die drei neu gegründeten Leo-Clubs München-Auxilium, Chiemgau und Aichach-Schrobenhausen auf einen noch stärkeren Weg zu bringen und denjenigen Clubs Unterstützung zu bieten, die sich in schwierigen Phasen befinden – Augs-

burg-Fuggerstadt, Rosenheimer-Land und Alpenblick-Unterallgäu.

Das Motto des KDL25, das den Kurs des neuen Vorstands prägt, ist "Gemeinsam geht mehr". Diese einfache, doch kraftvolle Botschaft spiegelt den Geist der Zusammenarbeit zwischen Leos und Lions wider. Indem beide Organisationen ihre Stärken bündeln, können Synergien und eine inspirierende Umgebung für Mitglieder jeden Alters geschaffen werden.

Die Vorbereitung auf die Multi-Distrikt-Versammlung der Leos in München steht unter anderem bereits im Mittelpunkt der Aktivitäten des Vorstands. Durch eine aktive Beteiligung an der Gestaltung und Organisation dieser Veranstaltung strebt der gesamte Distrikt danach, sie zu einem vollen Erfolg zu machen und die Vision von "Gemeinsam geht mehr." in die Tat umzusetzen.

Mit einem klaren Fokus auf Zusammenhalt, Innovation und gegenseitiger Unterstützung geht der Leo-Distrikt München optimistisch in die Zukunft. Wir freuen uns auf viel gemeinsame Zeit und sagen: Wann und für was immer wir gebraucht werden, meldet euch sehr gerne.

Ein Aufruf an alle Mitglieder, sich aktiv einzubringen und gemeinsam Bewegendes zu erreichen.



Weihnachtsbaum-Aktion des LeC Ardeo Erding mit Lionsfreunden vom LC Erding



Zusammen beim Feiern auf dem Galaabend beim KDL Hannover 2024 (v.l. LeoDP Louis Spitz, DGE Andrea Alber-Bischoff, KLeo Franziska Huber).